

*Des éléments contre-
révolutionnaires tentent de
troubler l'ordre au concert de
Buena Fe à Genève*



Concierto de
Buena Fe
en Ginebra

La Havane, 28 mai (RHC) - Une fois de plus, le duo Buena Fe a subi le siège d'éléments contre-révolutionnaires qui ont essayé de troubler l'ordre lors du concert qui a eu lieu ce dimanche dans la ville de Genève, sans que les haineux puissent mettre leurs plans à exécution.

Un petit groupe de 10 personnes s'est placé devant le Centre d'Art, lieu du concert, avec la mauvaise intention d'empêcher la présentation des artistes de l'île, ce qui a provoqué l'intervention des autorités suisses qui ont infligé des amendes, arrêté deux perturbateurs et dispersé toute action subversive.

Un concert pour s'amuser, de la musique des quatre côtés, ont déclaré les membres du duo Buena fe à la fin de leur présentation à Genève, où ils ont souligné la présence au Centre d'art de spectateurs chiliens, colombiens, mexicains et cubains qui ont apprécié le spectacle.

Contrairement à ce qui s'est passé en Espagne, où les saboteurs se sont opposés à Buena Fe, en Suisse, les autorités ont agi énergiquement contre ceux qui tentaient de troubler l'ordre public.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/323980-des-elements-contre-revolutionnaires-tentent-de-troubler-lordre-au-concert-de-buena-fe-a-geneve>



Radio Habana Cuba